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Vechta, den 21.09.2023

 
 
Antrag gemäß §10 der Geschäftsordnung der Stadt Vechta – Aufstockung des Budgets 
für Kulturveranstaltungen im Gulfhaus 

 
 
Antrag: 

Der derzeitge Ausgleichsbetrag von 10.000 € für Kulturveranstaltungen im Gulfhaus, die vom 
Jugendkulturverein Oldenburger Münsterland e.V. organisiert werden, soll als Sockelbetrag 
für Veranstaltungen gelten. Die Organisator*innen sollen für jede weitere Veranstaltung, die 
zusätzlich zum festgelegten Minimum von 30 Veranstaltungen im Jahr angeboten wird, mit 
zusätzlichen 500 €, dabei gedeckelt auf 10.000 € im Jahr, erhalten. 

Begründung: 

Der Jugendkulturverein Oldenburger Münsterland e.V. hat nach der Neuaufstellung des 
Gulfhauses das Veranstaltungsmanagement übernommen. Hierzu wurde ausgehandelt, dass 
ein jährliches Defizit von bis zu 10.000 € von der Stadt übernommen wird. Diese 
Defizitorientierung ist destruktiv und demotivierend, da die Veranstalter*innen wenig bis keine 
Chancen haben, ein Plus zu erwirtschaften. Kultur kostet Geld – Jugendkultur erst recht! 

Zudem hat der Jugendkulturverein anstatt der verabredeten 30 Veranstaltungen pro Jahr 
deutlich über 50 Veranstaltungen umgesetzt – so auch der Plan für dieses Jahr. Dass 
dadurch einerseits mehr Arbeitszeit aufkommt und dass durch die Umsetzung von deutlich 
mehr Veranstaltungen im breiten Feld auch mehr Unterstützung benötitgt wird, ist 
selbstredend.  

Wir möchten nicht, dass der Jugendkulturverein aus Mangel an Ressourcen knapp 50 % 
weniger Veranstaltungen macht, sondern begrüßen es sehr, dass es so viele unterschiedliche 
Veranstaltungen gibt. Damit der Verein sein geplantes Programm umsetzen kann, soll jede 
weitere Veranstaltung, die zusätzlich zum festgelegten Minimum von 30 Veranstaltungen im 

eingegangen am 21.09.2023



 

 

Jahr angeboten wird, mit zusätzlichen 500 €, dabei gedeckelt auf 10.000 € im Jahr, 
unterstützen. Dies schafft perspektivisch Anreize, ein breites Programm aufzubauen, und gibt 
zudem Raum, kreativ zu sein, sodass nicht jede Veranstaltung darauf ausgelegt sein muss, 
ein Plus zu erwirtschaften.  

Der Antrag soll in den Ausschuss für Kultur und Erwachsenenbildung verwiesen werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Sam Schaffhausen    Sebastian Ramnitz 
Fraktionsvorsitzender    Ratsherr 


